

AL-WAHHAB - Le Généreux, Le Dispensateur

Ou bien détiennent-ils les trésors de la miséricorde de ton Seigneur, le Puissant, le Dispensateur par excellence. (Sourate Sad, 9)

Allah a promis aux hommes une vie d'éternelle félicité au paradis, qui commence dès ici-bas, car Il leur a aussi promis une belle vie en ce monde. C'est pourquoi les adorateurs sincères ne s'imposent aucune limite lorsqu'ils demandent à leur Seigneur d'exaucer leurs prières. Ils peuvent lui demander tout ce qui leur permettra de se rapprocher de Lui. Allah répond à leurs demandes comme Il le veut et Sa réponse est toujours la plus appropriée à la situation. Un exemple nous est donné par le Prophète Sulayman qui fait remarquer : **“Oui, je me suis complu à aimer les biens (de ce monde) au point d'en faire le rappel de mon Seigneur.”** (Sourate Sad, 32) et aussi :

Il dit : “Seigneur, pardonne-moi et fais-moi don d'un royaume tel que nul après moi n'aura de pareil. C'est Toi le grand Dispensateur.” (Sourate Sad, 35)

Le Prophète Sulayman (psl) a prié pour avoir un tel royaume parce qu'il savait qu'Allah récompense Ses sincères serviteurs à la fois dans ce monde et dans l'au-delà :

Seigneur ! Ne laisse pas dévier nos cœurs après que Tu nous aies guidés ; et accorde-nous Ta miséricorde. C'est Toi, certes, le Grand Donateur ! (Sourate Al 'Imran, 8)

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/al-wahhab-le-generoux-le-dispensateur>